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台東区議会議員

成蹊高校、白百合女子大学を経て、お茶の水女子大学大学院修了。研究テーマは『夫婦の情緒的サポートと育児ストレスの関係」。
修了後は IT 系人事職として、社員が働きやすい会社づくりにつとめる。���� 年より台東区議会議員。���� 年 � 月に � 選を
果たす。台東区では唯一の �� 代で子育て中の女性議員。声なき声を聞くという意志と、少子高齢化への特効薬としての子育
て支援に力を入れていることからキャッチフレーズは「子育て、本命！ーやさしい政策ー」「議員のあり方」とは何か？　を
模索しながら区民の方々との双方向的な取り組みを実施している。政策を実現できる女性議員を増やすための超党派若手女
性議員のネットワーク「WOMAN SHIFT」代表。子育て・若者支援特別委員会所属。一児の母。ママのインターン受け入れ中。
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���� 年 � 月 �� 日生 �� 歳
党籍：無所属
会派：つなぐプロジェクト

声が届く！● 区政の仕組みや議員の仕事について学ぶ

イベント企画や
区議会への提言に
つながります。

提言が区議会で
採択されれば、より
暮らしやすくなります。

近しい思いや悩みが
共有できる仲間と
出会えます。

● 区民の課題解決のためのイベントを企画する

● 区のサービスを調査し、改善策を模索する

ママインターン体験者の声

ママに役立つ

情報が聞ける

（公園など）

ママの声を

届けることで

社会が

変わることを

知りました！

月イチで

みんなで話せる

場があって

楽しい！

モチベ UP ！

子育てをしていると「もっと子育てしやすいまちになってほしいな」などと思うこと、ありませんか？
ママインターンは、そんな生活者としての意見を議会に届けることで、より暮らしやすいまちの実現をめざしています。
すべて在宅でも OK です。みんなで和気あいあいと楽しく活動しています！

次の募集：� 月頃
次の活動開始：� 月頃

生活が変わる！ 仲間ができる！

資格：保育士
趣味：読書、おかしづくり
好きな物：くだもの

vol.47
区議会レポート

「ママインターン」に参加してみませんか？

主な活動 メリット

経歴も個性も違う

人から刺激を受けられるし、

社会の一員として

世の中に貢献している

実感もわく

区立中校則に

ついての意見を

教育長に

直接届けられ

ました！



コロナ禍の影響で大切な方ときちんとお別れをできない
ケースが増えています。このような死別体験の変化に伴
い、区の喪に関する政策もより一層深いものにしていく
べきと伝えました。また流産、死産を経験された方への
“ペリネイタル・ロス” のケアの重要性をお伝えし、周知
啓蒙、他自治体を例にサポート制度の充実を求めました。

グリーフ・ケアについては「こころの健康相談」事業を
実施し、適切な相談先や支援機関のご案内も丁寧に行っ
ている。仕組みなどについてさらなる研究を行う。ペリ
ネイタル・ロスについても HP やポスター掲示などによ
る周知、職員向けの研修も実施。引き続き、周知啓蒙、
支援の充実を図る。

ほうらい子育てサポートセンターのいっとき保育事業が令
和 �年 �月より拡充されます。� 歳からが対象でしたが � 歳
児（生後 � か月以上）となりました。さらなる改善のため他
施設の活用、登録の簡略化などを提案しました。

子どもたちの読書環境にとって、学校図書館は重要です。
しかし、学校図書館の予算は今年度ゼロ（来年度は予算が
復活します）。現状、寄付や校長の裁量で使える予算で本
を購入しているそうです。また、台東区の学校図書館の蔵
書は全国学校図書館協議会の基準を満たしていません。学
校図書館の意義、蔵書の管理基準について教育長のご意見
を伺うとともに、学校図書館を活用した調べ学習コンクー
ルへの参加推進を提案しました。

学校図書館は重要な機能を有していると認識。蔵書の購入・
廃棄は適切だが、廃棄以外の基準については、引き続き各
校に指導していく。コンクールなどの積極的な周知を行い、
子どもたちの思考力、表現力などを育めるよう、これから
も学校図書館の充実を図る。

養育費を継続的に受け取れるように、債務名義となる
公正証書の作成などを促し、それにかかる費用の補助
を行う内容です。会派での政策要望にも記載していた
ことなので評価しますが、手続きのオンライン化など、
まだまだ改善の余地はあると思います。

発行：
台東区議会議員 本目さよ
台東区谷中 �-��-�-���

教育長の回答

区長の回答

学校図書館について教育長に聞いてみた！

養育費の受け取り支援事業が開始されます！ いっとき保育の事業が拡充されます！

流産・死産（#ペリネイタルロス）
に関するケアについて区長に聞きました。

���� 年〇〇月議会で区長と教育長に提案＆質問しました！

子育て、
本命！
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